

El SNE espera colocar un millón 100 mil personas (El Financiero 05/02/13)

El SNE espera colocar un millón 100 mil personas (El Financiero 05/02/13) Zenyazen Flores Martes, 5 de febrero de 2013 La cifra es 11% inferior a la de 2012. Portal de empleo, clave para los servicios de vinculación laboral. Este año contará con recursos presupuestales por mil 840 mdp. Aunque el Banco de México prevé una desaceleración de la economía en 2013, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), por conducto del Servicio Nacional de Empleo (SNE), estima colocar en un empleo formal a por lo menos un millón 100 mil personas, meta 11 por ciento inferior con relación al dato de 2012, cuando fueron un millón 223 mil. El SNE, que el presente año contará con recursos presupuestales por mil 840 millones de pesos, es la principal política pública del gobierno federal para promover, preservar o generar empleo. Sin embargo, en 2012 ese esquema sólo benefició a una cuarta parte de los demandantes de un puesto de trabajo. Datos de la STPS muestran que de enero a diciembre de 2012 se atendió a cuatro millones 477 personas, pero sólo se colocó, ocupó temporalmente o se preservó en un empleo a un millón 223 mil, o sea que sólo se benefició a 27 por ciento de los demandantes de una plaza laboral. Son apenas 4 puntos porcentuales de mejoría con relación al periodo de recesión económica, cuando el índice de colocación u ocupación temporal se ubicó en 23 por ciento, que significó beneficiar a 896 mil 400 individuos. Incluso, el margen de acción del SNE queda por debajo de los requerimientos del mercado laboral si se considera que 2012 cerró con 2.6 millones de desocupados y 4.3 millones de subocupados, basados en datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Mejores estrategias En una reunión privada con integrantes del sistema del SNE, el titular de la STPS, Alfonso Navarrete Prida, señaló que para superar el millón de colocados por esta instancia "se tendrán que aplicar mejores estrategias de comunicación, mayor acercamiento y contacto con los empleadores, y mejores apoyos en beneficio de los mexicanos que buscan una oportunidad". Indicó que el Portal del Empleo y las Ferias del Empleo serán parte importante de los Servicios de Vinculación Laboral para atender a las personas demandantes de un trabajo o asesoría laboral en 2013. Por esas vías, catalogadas como "de las más eficaces", se pretende colocar con el Portal del Empleo a 325 mil personas, cifra que supera por 11 mil puestos la cantidad de individuos ubicados el año pasado en una ocupación o empleo. Se prevé realizar 400 Ferias del Empleo y colocar a cerca de cien mil personas, cantidad inferior a los 166 mil del año anterior. No obstante cabe mencionar que en 2012 el rubro que corresponde a los Servicios de Vinculación Laboral, que también incluye la bolsa de trabajo, SNE por teléfono y el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá (PTAT), principalmente, apenas registró un índice de colocación de 22 por ciento, ya que sólo se benefició 887 mil personas de las tres millones 983 mil que pidieron la ayuda. Mientras, el Programa de Apoyo al Empleo (PAE), que también forma parte del SNE -el cual incluye acciones como Bécate, Movilidad Laboral Interna (Jornaleros Agrícolas-Sector Agrícola), Fomento al Autoempleo-, atendió en 2012 a 456 mil 781 personas y colocó a 69 por ciento (317 mil 900). Patricia Martínez Cranss, subsecretaria de Empleo y Productividad Laboral de la STPS, apuntó que se buscará garantizar que en 2013 un mayor número de buscadores de empleo puedan tener acceso a un trabajo digno en los espacios disponibles en la planta productiva nacional, disminuir la desocupación y contribuir a una mayor productividad de las empresas.